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Газета для тех, кто любит свой район

Как живёшь, моё село?Бездомные животные – проблема не 
новая. Большинство собачек или кошечек 
– брошенные или потерявшиеся – некогда 
любимые домашние питомцы и их потомки.

Что думают об этом упоровцы, вы узнаете 
на стр. 2. 

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». Стоимость комплекта 
на 1 месяц - 118 рублей 53 копейки, для ветеранов 
Великой Отечественной войны, инвалидов I и II групп 
- 101 рубль 62 копейки. 

Вы можете оформить подписку на сентябрь, 
октябрь, ноябрь, декабрь 2023 года.

Дорогие наши читатели!
В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт 

в мессенджере VIBER. Теперь на номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправлять любые волнующие вас вопросы. 

При этом укажите ваше имя и место проживания.
Редакция.

Нацпроект

В Упорово ведётся строитель-
ство 31,5 километра нового во-
допровода. Это обеспечит под-
ключение к централизованным 
источникам водоснабжения более 
400 домовладений на 24 улицах 
районного центра. Такие данные 
приводит председатель комитета 
жилищно-коммунальной полити-
ки администрации Упоровского 
района Александр Тимофеев. 

Плановое строительство новых 
и реконструкция действующих водо-
очистных сооружений проводится 
в последние годы и в Упоровском 
районе. В первую очередь програм-
ма «Чистая вода» реализуется в 
населённых пунктах с наибольшим 
числом жителей. Водоочистные 
станции построены в Пятково, Бы-
зово, Масалях.

В настоящее время вода не про-
сто поднимается из недр и достав-
ляется гражданам, она очищается 
в соответствии с современными 
технологиями. В районном центре 
потребителей чистой питьевой воды 

в последние годы стало так много, 
что прежняя станция водозабора 
справляться с нагрузкой перестала. 
В этом году будет смонтирована ещё 
одна мощностью 600 кубов. Допол-
нительно здесь установят накопи-
тельный резервуар вместимостью 
400 кубометров, поставят новые 
насосы, павильоны для обслужива-
ния. Чтобы подвести воду к домам 
на новых площадках для жилищного 
строительства и обеспечить необхо-
димое давление в трубах, в районе 
больницы строители начали воз-
водить насосную станцию второго 
подъёма.

Директор МУП «РКХ-2» Андрей 
Бондаренко комментирует: 

 – Монтаж станции планируется 
завершить в следующем году. Она 
будет подавать воду на участок, 
расположенный на возвышенности. 
Также строятся сети по улицам села 
Упорово, где раньше люди исполь-
зовали скважины и общественные 
колодцы. Вода в централизованном 
источнике будет соответствовать 
всем требованиям СанПиН.

Текущим летом в Упорово несколь-
ко раз перекрывали водопровод на 
длительное время. Причиной была 
не авария или поломка оборудо-
вания, а необходимость проверить 
надёжность новых линий. Специ-
алисты коммунального хозяйства 
просят упоровцев набраться терпе-
ния и следить за информационны-
ми объявлениями, чтобы вовремя 
запасать необходимое количество 
водички для бытовых нужд. 

Сегодня при ремонте водопрово-
дных сетей подача воды приоста-
навливается во всём населённом 
пункте, а после введения в эксплуа-
тацию новых веток перекрывать их 
можно будет отдельными участками.

Благодаря федеральному про-
екту «Чистая вода» национального 
проекта «Жильё и городская сре-
да», инициированного президентом 
России, с 2019 года введено в экс-
плуатацию 824 объекта питьевого 
водоснабжения в 83 регионах 
страны.  

Вера ЛИПУХИНА.
 Фото автора.

Набраться терпения 
- и будет чистая вода

Приобщились 
к важному празднику

В Масальской сельской библиотеке 22 августа 
состоялась интеллектуальная игра «Душа России 
в символах её», посвящённая Дню флага России. В 
ходе мероприятия библиотекарь рассказала детям о 
государственных символах Российской Федерации, 
об их истории и значимости. Ребята с удовольствием 
принимали участие в конкурсах и играх, разгадывали 
загадки, рисовали. В завершении мероприятия все 
пришли к мысли, что праздник, посвящённый госу-
дарственным символам страны, важен для каждого 
человека. Он воспитывает чувство патриотизма, 
уважения и гордости за свою Родину, свой народ. 

За лето отдохнули
Летние оздоровительные площадки, работавшие 

при школе и учреждениях культуры поселения, по-
сещали более 200 детей и подростков. Пятеро из 
них побывали в загородных лагерях, поездка в ко-
торые была организована по линии КЦСОН. Также в 
этот летний период работал отряд главы, в котором 
трудились по благоустройству территории двадцать 
подростков. Они ухаживали за цветниками – поливали 
и пропалывали их. Кроме этого ещё тридцать чело-
век были временно трудоустроены в местном сель-
хозпредприятии ЗАО «Нива-АГРО». Ребята смогли 
заработать некоторые средства на свои карманные 
расходы, а сёла благодаря их труду заметно похоро-
шели, приобрели более культурный вид. 

Гостям  понравилось
Туристы из г. Тюмени на прошедшей неделе посе-

тили несколько интересных туристических объектов 
поселения. Как сообщает сельская администрация, 
почти пятьдесят представителей семейного клуба 
«Земля детства» побывали в Кизакском храме Ни-
колая Чудотворца, на пасеке семьи Андреевых. Их 
удивила необычная история восстановления право-
славного храма, вкусный натуральный мёд. Гости по-
святили достопримечательностям видоновской земли 
двое суток. Немало позитивных эмоций пережили 
они, поучаствовав в аттракционах Природного парка  
активного туризма «Масали». Им всё понравилось: 
троллей, жилище волшебных хоббитов, отдых у ко-
стра, мастер-класс по ориентированию на местности. 
Своими впечатлениями участники тура выходного дня 
поделились на страничке сообщества социальной 
сети «ВКонтакте».

 Подготовила Лидия СОСНИНА.

Видоновское 
сельское поселение

Телеграм

Наши материалы в Интернете:

На улицах райцентра ежедневно работает спецтехника. 



Ежегодно с 1992 года каждую третью 
субботу августа по инициативе Между-
народного общества прав животных 
отмечается Всемирный день бездомных 
животных. Эта дата – не праздник, а 
очередной повод обратить внимание на 
проблему.

«Ты навсегда в ответе за всех, кого при-
ручил»,– говорил Лис Маленькому Принцу 
в одноимённом произведении Антуана де 
Сент-Экзюпери. А индийский политический 
и общественный деятель Махатма Ганди 
утверждал, что «Моральный прогресс нации 
можно измерить тем, как эта нация относится 
к животным». Смысл этих высказываний 
немного отличается, но посыл остаётся 
единым – они об ответственности, которую 
возлагает на себя человек, приводя в свой 
дом братьев наших меньших. 

Люди часто заводят домашних животных, 
чтобы внести в свою жизнь радость, снять 
стресс и нормализовать работу нервной 

системы, компенсировать недостаток обще-
ния, воспитать чувство ответственности у 
детей. Позже за ненадобностью их могут 
просто выбросить на улицу. Находясь в суро-
вых условиях, некоторые из питомцев ведут 
себя крайне агрессивно, потому что видят во 
всём опасность и пытаются таким образом 
защититься. Некоторые особи очень пугли-
вы, но есть и те, которые, по-прежнему, до-
веряют людям и стремятся найти новый дом. 

В июне этого года был принят федераль-
ный закон, вносящий поправки в Кодекс 
об административных правонарушениях, 
ужесточающий ответственность россиян 
за домашних любимцев. Сумма штрафов 
за брошенных питомцев достигает 30 
тысяч рублей, а с владельцев животных, 
укусивших человека, могут взыскать до 
200 тысяч. Кроме того, согласно закону, 
за жестокое обращение с животными при 
отсутствии признаков уголовного деяния 
граждан будут наказывать штрафом от 15 
до 100 тысяч рублей.

В конце июля президент России Вла-
димир Путин подписал закон, который 
позволяет региональным властям опре-
делять порядок обращения с бездомными 
животными и запрещает самовыгул. 

Документы опубликованы на портале 
нормативно-правовой информации.

Эта тема недавно обсуждалась и на 
ежегодной пресс-конференции губерна-

тора, посвящённой годовщине основания 
Тюменской области. 

В регионе сегодня работает система 
«ОССВ» – отлов, стерилизация, содер-
жание и выпуск на волю. Александр Моор 
заверил, что менять её не планируется. На 
просторах Интернета многие не согласны 
с таким подходом и предлагают усыплять 
отловленных собак и кошек. Губернатор 
категорически против таких методов. Он 
уверен, что окончательно решить этот во-
прос поможет чипирование всех животных, 
благодаря чему при отлове можно будет 
привлечь к ответственности их недобросо-
вестных владельцев.

Тема бездомных животных и свободного 
выгула их довольно часто обсуждается и 
в различных чатах и группах поселений 
района в социальных сетях. Неравно-
душные упоровцы объединились и стали 
обмениваться информацией о таких бес-
призорниках, подкармливать их и искать 
новых заботливых хозяев.
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Актуально

Виноваты нерадивые хозяева

Владимир Пискайкин - депутат Тю-
менской областной Думы 7 созыва, 
заместитель Председателя Комитета 
по государственному строительству и 
местному самоуправлению, руководи-
тель Регионального отделения партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИО-
ТЫ - ЗА ПРАВДУ».

Владимир Пискайкин родился в 
Тюмени, вырос практически без отца. 
Отец - Юрий Михайлович, машинист 
локомотивного депо станции Тюмень 

трагически погиб, когда сыну было все 
три года.

Всю свою жизнь Владимир Юрьевич 
стремился к тому, чтобы защищать свою 
семью, особенно мать, Марию Ивановну, 
которая всю жизнь работала воспитателем 
в детском саду и одна воспитывала сына. 
После окончания тюменской средней 
школы №7, Владимир поступил в Маши-
ностроительный техникум, где получил 
квалификацию техника-технолога по об-
работке металла. 

В мае 1990 года явился в Ленинский 

райвоенкомат, и сам выбрал для службы 
элитные военно-воздушные войска. Под-
готовку проходил в учебном центре ВДВ в 
Азербайджане. Участвовал в боевых дей-
ствиях в Нагорном Карабахе. Награжден 
медалью «За отличие в воинской службе» 
I степени.

Вернувшись из армии, Владимир с то-
варищами начинает свой бизнес. Быстро 
ставит на ноги диллерство мороженого, 
расширяет сеть, которая работает до сих 
пор. 

Владимир Пискайкин принимает актив-

ное участие в спасении бизнес-империи 
своего погибшего друга Александра Нико-
норова. Не дает растащить предприятие - 
«Эльдорадо», разорить вдову и детей. Это 
жемчужина Тюмени, куда едут туристы со 
всй России – База отдыха «Верхний Бор». 

Еще один яркий пример, характеризу-
ющий его предпринимательский талант 
– отель «Doubletree By-Hilton-Tyumen», 
который журнал Forbes включил в список 
«50 лучших отелей России».

Строительные проекты «Ньютон», «За-
ря», «Андерсен парк», «Суперский» объ-
ективно заслужили признание тюменцев. 
И в их создании также принял участие в 
качестве инвестора Владимир Пискайкин.

Как законодатель Владимир Пискайкин 
всегда на стороне интересов простых 
граждан, чьи права несправедливо на-
рушены. Он практически единственный 
из депутатского корпуса Тюменской об-
ластной Думы, кто откликнулся на много-
численные просьбы тюменцев защитить 
их имущественные и гражданские права, 
пострадавших в результате программы 
КРТ.  Закон, так нужный гражданам обла-
сти, и уже действующий в 18 субъектах РФ, 
был отклонен Правительством Тюменской 
области.

Владимир Пискайкин активно выступает 
в защиту многодетных семей. В качестве 
законодательных инициатив он предла-
гал исключить из перечня оснований для 
бесплатного предоставления земельных 
участков для многодетных критерий нуж-
даемости в жилых помещениях, а также 
сохранить меры соцподдержки многодет-
ным семьям на период обучения детей в 
возрасте от 18 до 23 лет по очной форме.

Владимир Пискайкин всегда за открытый 
разговор, потому по самым злободневным 
проблемам инициирует открытое обсуж-
дение.

Выборы-2023

Владимир Пискайкин - человек слова и дела

Агитационный материал кандидата на должность губернатора ТО публикуется безвозмездно в соответствии со ст. 55 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области.

Упоровцы поддерживают необходимость ужесточения законодательства
Владимир ГОТФРИД, с. Упорово: 
– Проблема, безусловно, острая. Толь-

ко на днях отгонял от компании детей 
свору агрессивных собак, свободно раз-
гуливающих по улицам райцентра.               

Конечно, я полностью поддерживаю 
законы, которые ужесточают ответствен-
ность граждан за домашних животных. 
Я сам держал собак разных пород, и 
всегда следил, чтобы они были закрыты 
в вольерах.

Что касается запрета на свободный вы-
гул – тоже правильное решение. Если уж 
питомец гуляет, то этот процесс должен 
проходить под надзором его хозяина 
и в специально отведённых для этого 
местах, которые, благо, есть во многих  
населённых пунктах. Это, в первую оче-
редь, гарантирует безопасность детей. 

Надеюсь, что со вступлением в силу 
этих законопроектов, у владельцев жи-
вотных повысится чувство ответствен-

ности за братьев наших меньших, и со 
временем мы избавимся от такой про-
блемы, как бездомыши.

Ольга КАЩЕЕВА, с. Упорово:
– Несколько лет назад мы создали 

группу «ДайШанс» в мессенджере Viber, 
где неравнодушные жители нашего рай-
она могут сообщить о замеченном без-
домном животном. На первых порах ак-
тивность была высокая: люди вступали 
в сообщество, делились фотографиями 
и информацией. Сейчас в ней затишье. 

Многих не волнуют проблемы бро-
шенных питомцев, а нам их жалко. Тем 
более, что благоприятная для них пора 
скоро закончится, и животные снова 
начнут рыскать по улицам в поисках 
пищи и крова. Мы постоянно ищем 
людей, которые могли бы взять к себе 
беспризорников. 

Говоря о законопроектах и системе 
обращения с брошенными питомцами, 
отмечу, что меры должны быть действен-
ными. Но стоило бы начать с удешевле-
ния стоимости ветеринарных услуг по 

стерилизации и чипированию животных, 
ведь не каждый человек может потра-
тить на это почти  десять тысяч рублей.

Подготовила Регина ГАПОНОВА. Фото автора и Владимира ПОПОВА.

За брошенных питомцев будут отвечать их владельцы
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Выборы-2023

СемьЯ

Эту мудрую фразу юного героя из когда-то популяр-
ного фильма помнят многие. А от кого же ждать пони-
мания, как не от родных и близких? Они могут быть 
иногда слабыми или, наоборот, проявлять излишнюю 
твёрдость, однако это не отменяет того факта, что они – 
одно целое и неделимое. На этом принципе построила 
и вот уже пятьдесят лет держит свою крепость семья 
Антушевых из с. Упорово. 

У каждой пары – своя романтическая история. Федор 
и Элла познакомились, когда он пришёл из армии, а она 
уже работала в Буньковской школе учителем начальных 
классов, куда прибыла по распределению после Тюмен-
ского педучилища.

 – Встретились мы на танцах в местном клубе, – поделил-
ся Федор Федотович. – Мне уже сказали, что к нам в село 
приехала красивая девушка. Когда я её увидел, то сразу 
влюбился. Привлёк её насмешливый взгляд. Как потом 
выяснилось, меня ей до этого тоже уже рекомендовали её 
коллеги, поэтому в её глазах и «плясали весёлые чёртики».

 Взаимная симпатия быстро переросла в настоящее чув-
ство. Молодые люди поженились. Появились новые заботы. 
Их всегда делили пополам. Фёдор Федотович трудился на 
местном ремтехпредприятии механиком. Затем, когда окон-
чил заочно вуз, его назначили начальником Буньковского 
РТП, где он и работал до выхода на заслуженный отдых. 
По его словам, тому, кто занимает должность руководителя, 
не удаётся уделять столько времени семье, как хотелось 
бы. Но Фёдор старался всегда быть рядом и помогать жене 
в воспитании детей. Когда они были маленькими, читал 
им книжки, вечерами вместе рисовали и лепили разные 
поделки из пластилина. Но дочка с сыном подрастали и 
требовали всё больше внимания. Надо побеседовать по 

душам, всем  вместе сходить в лес за ягодами-грибами. Эти 
традиции зародились с первых лет и сохранялись долгие 
годы. Особое место среди них занимают семейные празд-
ники, в первую очередь дни рождения. К ним же относились 
и Новый год, Рождество, Пасха. Роскошное пиршество гото-
вилось под руководством мамы. Она родилась и выросла в 
немецкой семье, поэтому стол, кроме блюд русской кухни, 
всегда украшали, любимые национальные кушанья нем-
цев: штрудель, риввелькухен (сладкие пироги),  шниттзуппе 
– дессертный суп из сухофруктов с добавлением клёцок. 

  Элла Александровна успевала и дома, и на работе. 

По просьбе директора школы поступила в Тюменский ин-
ститут, получила специальность учителя немецкого языка, 
который был очень востребован в то время. Проработала 
преподавателем на одном месте более 40 лет. Это на-
стоящий пример постоянства и преданности выбранной 
профессии. На двоих трудовой стаж Антушевых – почти 
80 лет. Дети их пошли по своей профессиональной линии 
– они юристы. Елена Фёдоровна трудится на упоровской 
земле, а Сергей Федорович – служит правопорядку в 
областном центре. Внуки тоже уже взрослые и самосто-
ятельные люди. Все они благодарны родителям за то, 
что вырастили их в семейной атмосфере, наполненной 
гармонией и добротой, за то, что всегда чувствовали 
любовь и взаимоподдержку. 

Пятьдесят лет супружества, которые отметила чета в 
конце июля, – событие огромной важности. Недавно в честь 
этой замечательной даты Элле Александровне и Федору 
Федотовичу начальник управления по работе с территорией 
администрации Упоровского муниципального района Юрий 
Плесовских вручил медаль и благодарственное письмо 
губернатора Тюменской области.

   На вопрос: как вам удаётся сохранить тепло и равно-
весие в семье, Элла Александровна ответила: 

– Есть такая притча:
В давние времена жила одна большая семья, в которой 

насчитывалось сто человек. В ней царили мир, любовь и 
согласие. Молва о семье долетела до правителя тех мест. 
Он спросил у главы: «Как вам удаётся жить, никогда не ссо-
рясь, не обижая друг друга?» Старец взял бумагу и написал 
на ней что-то. Правитель посмотрел и удивился: на листе 
сто раз было написано одно и то же слово: ПОНИМАНИЕ!

Лидия СОСНИНА.
Фото Регины ГАПОНОВОЙ. 

Счастье  – это когда тебя понимают  

Юбилейные награды супругам Антушевым вручил 
руководитель территории Юрий Плесовских (справа).  

Урожай-2023

Аграрии Упоровского района замедлили тем-
пы уборки зерновых и зернобобовых культур 
из-за осадков. В погожие дни они собирают 
урожай с площади до 1 000 гектаров за сутки.

 ЗАО «Нива-Агро», ООО «Агрофирма «КРиММ», 
ООО «Коркино», ООО «Родина» и СПК «Емурт-
линский» убрали почти по 40 процентов плановых 
площадей с яровыми культурами. К 24 августа 
валовой сбор пшеницы составил 18,8 тыс. тонн, 
ячменя – 6,8 тыс. тонн, овса – 10,3 тыс. тонн, 
гороха – 10,5 тыс. тонн.

В агрофирме «КРиММ» картофелем было занято 
2 494 га. Сегодня получено более четырёх тысяч 
тонн «второго хлеба» с 87 гектаров. Остальные 
овощи занимают 302 га, урожай собран с пятой 
части этого участка. На реализацию отправлено 
2 315 тонн капусты, 614 тонн свёклы, 164 тонны 
моркови,  950 центнеров салата. Средняя урожай-
ность овощей ранних сроков уборки составляет 
– 529 ц/га.

Началась работа по подготовке пашни к сле-
дующему полевому сезону. Осеннюю обработку 
почвы  проводят пять хозяйств. При плане в 63 
524 га стерня перепахана на 7 744 га. 

По данным областного департамента АПК, на 23 
августа в Тюменской области было обмолочено 
128,5 тысяч гектаров с зерновыми и зернобобо-
выми культурами. Их средняя урожайность, как 
и в Упоровском районе, – около 23 центнеров с 
гектара. Валовой сбор хлебов и серых культур 
– 295,5 тысячи тонн. Урожай гороха получен с 
площади 53,2 тысячи гектаров. Продолжается 
уборка картофеля и овощей.

Дожди и низкая ночная температура заставляют 
аграриев корректировать планы по уборке урожая. 
Тем не менее, как только колоски в поле подсуши-
вает солнце и ветер, полеводы трудятся с полной 
отдачей, чтобы собрать и сберечь произведённое 
с большим трудом продовольствие. 

 Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.     

Полеводы 
ждут погоды 

Анатолий Агафонов, комбайнер ООО 
«МаякАгро», надеется на благоприятную погоду.



Выпускника Суерской школы 
Антона Бауэра в районе знают, 
как талантливого спортсмена. 
Кроме того он увлечён сельским 
хозяйством, строительной и не-
фтегазовой отраслями, а также 
судостроением, историей и 
многим другим.

У Антона довольно много ув-
лечений. Он уверен, что  человек 
должен интересоваться многими 
вещами и обязан быть, если не 
профессионалом, то уж точно не 
профаном во всём, что касается 
его жизни. 

Молодой человек может по-
хвастаться обширными знаниями 
в строительной сфере (примеча-
тельно, что сегодня он проходит 
онлайн-обучение на замерщи-
ка-приёмщика квартир), в рас-
тениеводстве и животноводстве. 
Причём последнее отчасти об-
условлено тем, что дома всем 
хозяйством занимается именно 
он. У Антона ко всему научный 
подход. Он следит за своим здо-
ровьем, важная составляющего 
которого – сбалансированный 
рацион питания. А состоит он пре-
имущественно из домашних про-
дуктов – мяса, овощей, фруктов. 
Чтобы совершенствовать свою 
физическую форму, суерец еже-
дневно тренируется – выполняет 
комплекс упражнений и обяза-
тельно пробегает дистанцию не 
менее четырёх километров. 

Антон стремится к разносто-
роннему развитию, поэтому в вуз 
он поступил на «Нефтегазовое 

дело». В его планах «отучиться, 
стать профессионалом, зара-
ботать большие деньги и через 
десяток лет вернуться в родное 
село, чтобы активно развивать 
агропромышленный комплекс». 
Он уже выработал для себя опре-
делённый подход ко всему и свою 
жизненную философию.

– Слушал взрослых. Очень 
много сил и ума в меня вложила 
мама, и я с большим уважением 
отношусь к её мнению и словам 
бабушки и дедушки. Но при этом 
не допускаю того, чтобы они реша-

ли за меня. Могу легко отказаться 
от того, что в данный момент для 
меня не важно. Поэтому при под-
готовке, например, к олимпиаде 
из своего графика вычеркивал все 
развлечения, посвятив свободное 
время заучиванию дополнитель-
ного материала и тренировкам. Но 
сейчас я решил стать профессио-
налом в нефтегазовой отрасли, и 
буду усердно работать над этим, 
– поделился Антон. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото из архива 

Антона БАУЭРА.
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Евгения Тельминова – ум-
ница и красавица – училась 
в школе старательно и к 
выбору профессии подо-
шла также ответственно и 
целенаправленно. Девушка 
пошла по стопам старшего 
брата. Получив медаль, она 
поступила в Строительный 
институт Тюменского инду-
стриального университета.  

Евгения хорошо училась с 
первого класса. Все 11 лет 
она много читала и в рамках 
школьной программы, и по-
мимо этого. На уроках всегда 
внимательно слушала педаго-
гов и никогда не откладывала 
домашние задания на потом. 
Пятёрки в дневнике не были 
для неё самоцелью, а лишь 
следствием того, что она с го-
ловой погружалась в изучение 
наук, стремилась постоянно 
узнавать что-то интересное. 

Тяга к получению новых зна-
ний у неё от семьи. Родители, 
Ираида Геннадьевна и Сергей 
Александрович,  окончили 
Коркинскую школу с хорошими 
отметками и были активиста-
ми, а брат Николай – тоже 
медалист. Мама Евгении рас-
сказывает, что ещё до школы  
дочка была любознательной и 
развитой не по годам. Учёба 
девочке давалась легко. С 
пяти лет она пела на клубных 
концертах, специально для 
неё на крыльце бабушкиного 
дома даже организовывали 
сцену для выступлений. Поп-

музыку она очень любит и слу-
шает её, когда есть свободная 
минутка. 

Классная руководительница 
выпускницы, Надежда Медве-
дева, отмечает, что сильные 
стороны Жени — ответствен-
ность и умение добиваться 
поставленных целей. Когда 
в старших классах нагрузка 
серьёзно увеличилась, это по-
могало ей не только успевать 
по программе, но и заниматься 
дополнительно по необходи-
мым для поступления в вуз 
предметам: русскому языку, 
математике и физике. Евгения 
очень благодарна учителям, 
за то, что они сделали всё 
возможное, чтобы подготовить 
её с одноклассниками к ЕГЭ. 

Девушка могла бы выбрать 
педагогическую профессию, 
ведь она очень любит общать-
ся с детьми. Также, чувствуя 
её доброту и теплоту, к ней 
всегда тянутся животные. 
Особенно она любит кошек, и 
в будущем планирует завести 
пушистика. 

Сейчас Евгения – студентка. 
Благодаря крепким знаниям 
она прошла на бюджетное 
место в первых рядах аби-
туриентов. Её привлекают 
технические дисциплины. Она 
очень стремится  работать в 
строительной отрасли и уве-
рена, что обучение в высшем 
учебном заведении будет 
очень интересным. 

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Гордость
 школы и семьи

На последнем школьном звонке 
 выпускники подарили своим педагогам пуд соли, 

который символизирует пережитые вместе трудности. 

В этом году три выпускника средних школ Упоровского района получили медали «За особые успехи в учении». Сегодня 
мы познакомим вас с Евгенией Тельминовой, Марией Липихиной и Антоном Бауэром. Это разносторонне развитые и 
целеустремлённые личности, которые достигли высоких результатов в освоении общеобразовательных программ, а 
также и во внеурочной деятельности: спорте или творчестве. 

Решил стать профессионалом  

Благодаря высоким достижениям 
в городошном спорте Антон смог побывать в «Артеке».

Мария Липихина из Су -
ерки всегда хотела связать 
свою жизнь с педагогикой. 
Окончив школу, она, не раз-
думывая, подала документы 
в Тюменский государствен-
ный университет. Девушка 
мечтает стать учителем сло-
весности. 

Мария в восьмом классе окон-
чательно поняла, что успешная 
учёба в школе поможет ей посту-
пить в желаемый вуз. Примером 
для неё стала сестра — Ксения. 
В школе она была отличницей, 
выбрала профессию детского 
врача и сегодня продолжает об-
учение в ординатуре. 

Выпускница школы этого года 
считает себя гуманитарием пото-
му, что математика не давалась 
ей легко никогда. Но говорят, что 
ты не проиграл, пока не сдался, 
поэтому девушка решила обяза-
тельно одолеть школьный курс и 
получить по предмету пятёрку. О 
подготовке к экзамену, который 
решал, получит она медаль «За 
особые успехи в учении» или нет, 
Мария рассказывает: 

— Что касается Единого го-
сударственного экзамена, то 
думаю, что больше всего на 
успешную сдачу влияет эмоци-
ональный настрой. Я готовилась 
к ЕГЭ спокойно, размеренно, не 
нервничала, ходила на консуль-
тации и смотрела вебинары. 
Хочется сказать, что наши учи-
теля выкладываются на все сто 
процентов, чтобы выпускники 
9-го и 11-го классов получили 
все необходимые знания и были 
уверены в своих силах. 

Сегодняшняя студентка благо-
дарит педагогов Ирину Алексан-
дровну Дизер, Алию Дулатовну 
Танабаеву, Аманбая Мухамеджа-
новича Уразбаева и Веру Викто-
ровну Архипову, которые помогли 
ей получить высокие баллы на 
экзаменах.

Мария любит родную школу, 
где работают опытные и целеу-
стремлённые наставники. Через 
несколько лет она вольётся в 
их коллектив, чтобы прививать 
юным землякам любовь к русско-
му языку и литературе. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото Регины ГАПОНОВОЙ. 

Планирует вернуться домой

Чтобы поступить в желаемый вуз, 
Мария приложила немало усилий.
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